



Le Projet d'une vie

Par où commencer, Née à 26 semaines de grossesse, dès ma naissance, ce fut un combat de survie. Je me suis battu, et redoubler d'efforts... diagnostiquer TDAH comorbide (ce qui veut dire plus d'un diagnostic) j'ai du vivre dans une constante impression d'incompréhension, de jugement et de manque d'empathie. Jeunes, mes parents ont divorcé (père alcoolique, mère au bout du rouleau) ce fut le début de la fin. Problème d'anorexie, drogue, tentative de suicide et hôpitaux à répétition ma vie ne fut pas simple. Par la suite les relations amoureuses n'ont pas été plus roses... 3 maisons d'hébergement pour violence conjugale.. abus financier et endettement sans compter le fait d'avoir vécu à la rue un certain temps avec des va et vient dans les motels pour pouvoir voir ma fille, la lutte pour survivre a été jusqu'à présent ... toute ma vie. Aujourd'hui à seulement 32 ans mère d'une fille merveilleuse de 10 ans, j'ai un conjoint qui me comprend et m'aime et un toit sur la tête. Certes un petit appartement et je n'ai pas la garde de ma fille du tout ce que j'ai vécu dans ma vie mais au moins je la vois chaque semaine et passe du bon temps avec elle et elle est

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xP0887wZ>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Melissa Pare Tremblay